



ひろがり

【学校教育目標】
 強いからだの子ども
 よく考える子ども
 仲良くする子ども
 進んで仕事をする子ども

夏休みを終え、2学期がスタート!!

～ 一日中笑顔があふれる日章小に ～

夏休みが終わり、2学期が始まりました。先週21日の始業式は、1学期終業式と同じように、全校児童が体育館に集合して実施しました。

式の中で、武田校長から下記のような話がありました。



2学期始業式 あいさつ

日章っ子の皆さん、おはようございます。
 この夏休み、事故なく元気な皆さんに会うことができ、嬉しく思います。
 夏休みは、楽しかったですか？暑かったですね！

1学期の終業式、校長先生のお話、覚えていますか？

夏休みは家族と過ごす時間が長くなります。

何かをやってくれた家族に「ありがとう！」と言ったり、何かを家族のためにやって「ありがとう！」と言われたり、そんな家族とのやり取りを大切にしてほしいというような話をしました。できましたか？

忘れていた人もいるかもしれませんが、夏休みが終わってからもできることです。家族に「ありがとう！」と言ったり、言われたりしてくださいね。

さて、2学期のスタートです！

校長先生が、皆さんに頑張ってもらいたいことがあります。

『何事にもチャレンジすること、挑戦すること』です。

結果がどうであれ、チャレンジした後も笑顔でいてほしいと思います。

朝の元気な明るい挨拶を、帰りもできるように、

分からなかったことやできなかったこと、悩んでいることを、そのままにせずに、先生方に相談したり、お友達と助け合ったりしながら、

「今日も一日頑張ったね!」「今日も楽しかったね!」と、日章っ子全員が笑顔で下校できる学校にしたいです。

先生方も、そのために精一杯、皆さんを支えてくれます。

一日中笑顔があふれる日章小にしましょう。

校長先生のあいさつは、これで終わりです。
 また、2学期元気に頑張らしましょうね!!



☆『星の木』計画の取組がスタート☆

先週から、児童玄関ホールの掲示板に、夏休みの作品とともに、幹だけの『星の木』と『星の木ポスト』が設置されました。

児童会・書記局が1学期から準備をしてきた『星の木』計画の取組です。8月23日から9月29日までの期間で、「今日見つけた友達のよいところを星のカードに書く」「書記局が木の幹に星のカードを貼る」という活動です。



活動のねらいは…

いじめを生まないように、日章っ子のよいところをお互いに紹介して、みんなの仲を深める。

まだ1週間も経っていないので、寂しい感じの星の木ですが、1か月後には星でいっぱいの立派な星の木になることでしょう。

『日章のスターたち』というタイトルも付いており、毎日通る度に見るのが楽しみになりそうです。

日章小にゆかりのある財団をご存知ですか？

本校のグラウンド横、旭川中央郵便局側の木陰に石碑が建っていますが、ご存知ですか？

今から100年程前の日章小に勤務させていた故杉村久吉先生を慕う教え子の井上弘さんが、昭和51年に設立した『財団法人杉村先生記念奨学財団』が建てた記念碑（左画像）です。現在は、公益財団法人として、奨学金貸与や教育功労者表彰等の事業に取り組んでいます。

9月3日（日）に、本校・ななかまどルームを会場に「第48期教育功労者表彰の会」「財団役員と奨学生との交流会」が行われる予定です。財団に関わる情報は、公益財団法人杉村先生記念奨学財団のホームページをご覧ください。



★お知らせとお願いです!!

○夏休み中に、今後の学校行事等の教育活動の実施に関わり、前期の学校評価（教員・児童）を基に学校で話し合いました。授業の実施時間数については、予備の時間数を確保しなくてもよい状況と分かりましたので、学校カレンダーに表示されている2学期の「6時間の日（6年）」は実施しません。

○例年になく猛暑のため、先週は熱中症の対応がありました。本校は、いつも以上に児童の体調管理に配慮しながらの通常日課の対応でしたが、大きな混乱もなく乗り切ることができました。マチコミによる保護者の皆様への連絡に対してのご理解とご協力、大変ありがとうございました。